
 

 

Профсоюз работников народного образования и науки РФ 

Чеченская республиканская организация 

Первичная профсоюзная организация МБДОУ «Детский сад №1 «Рассвет» 

с.Ахкинчу-Борзой Курчалоевского района» 

 

ЗАСЕДАНИЕ ПРОФКОМА 

 

ПРОТОКОЛ 

19.10.2023 г.                                                                                             № 3 

 

Всего членов профкома: 8 

Количество присутствующих: 8 

Приглашенные: Заведующий доу. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Рассмотрение и утверждение статистического отчета. 

2. Об утверждении социального паспорта. 

3. Об итогах мониторинга коллективного договора. 

                

1.СЛУШАЛИ: Дазималиеву Л.О. –  председателя ППО «Рассмотрение и 

утверждение статистического отчета» который ознакомила членов профкома 

со статистическим отчетом на 01.10.2023 года. Она отметила, что все пункты 

статистического отчета тщательно проработаны совместно с работодателем в 

лице заведующего Х.А.Берсановой. Статистический отчет автоматически 

сформирован в базе АИС. 

 

 ПОСТАНОВИЛИ: утвердить статистический отчет на 01.10.2023 год. 

 

2.СЛУШАЛИ: Дазималиеву Л.О. – председателя ППО «Об утверждении 

социального паспорта», который подробно ознакомила всех членов 

профкома с социальным паспортом работников МБДОУ «Детский сад №1 

«Рассвет»» и предложила его утвердить. 

 



ПОСТАНОВИЛИ: Социальный паспорт работников МБДОУ «Детский сад 

№1 «Рассвет»»  на 2023 – 2024 учебный год утвердить. 

 

3. СЛУШАЛИ: Дазималиеву Л.О. – председателя ППО «Об итогах 

мониторинга коллективного договора». Она познакомила с итогами 

мониторинга выполнения пунктов коллективного договора. В соответствии с 

планом работы ППО с 19.09.2023г. по 28.09.2023г. был проведен мониторинг 

выполнения пунктов коллективного договора. Мониторинг проводился 

совместно с администрацией школы. Анализ проверки показал, что основные 

пункты по оплате труда в учреждении выполняются. За указанное время 

частично не удалось реализовать пункты КД включающие вопросы 

материальной помощи работникам. Данный вопрос доведен до 

администрации доу.  

 

ВЫСТУПИЛИ: заведующий – Берсанова Х.А. которая отметила что вопросы 

оплаты труда работников в учреждении решаются в тесном взаимодействии с 

профкомом. Также она сказала, что в курсе невыполнения статей КД в части 

касающейся материальной помощи работникам. Из-за нехватки бюджетных 

средств не удается в полном объеме выполнить данные статьи. Она заверила 

что по мере поступления средств данный вопрос будет решен.  

 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.Признать удовлетворительным выполнение пунктов коллективного 

договора.  

2. Довести до коллектива итоги мониторинга коллективного договора. 

 

 

Председатель ПК: ___________ /Дазималиева Л.О./ 

 


